

06/07/1999

## TELEFÓNICA INTERNACIONAL ADQUIERE JUNTO A SU SOCIO IBERDROLA ACCIONES DE CUATRO OPERADORAS DE TELEFONÍA CELULAR BRASILEÑAS POR 29.160 MILLONES DE PESETAS

 Las OPAS lanzadas el 17 de junio logran un nivel de adhesión medio del 54%, lo que es considerado un éxito por especialistas del mercado brasileño.

Rio de Janeiro, 6 de julio de 1999. Telefónica Internacional, junto a su socio Iberdrola, han adquirido por un volumen de 316 millones de reales (29.160 millones de pesetas) acciones de cuatro operadoras de telefonía celular brasileñas sobte las que lanzaron el pasado 17 de junio Ofertas Públicas de Adquisición (OPAS).

Telefónica Internacional lanzó OPAS por el 100% de las acciones preferentes (con derechos económicos) y ordinarias (con derechos de voto y económicos) de las operadoras Telerj Celular (del estado de Rio de Janeiro) y Telest Celular (Espírito Santo).

En paralelo y junto a su socio Iberdrola, lanzó OPAS por el 100% de las acciones, tanto preferentes como ordinarias, de las operadoras Telebahía Celular (Bahía) y Telergipe Celular (Sergipe).

El nivel de adhesión a las cuatro ofertas, que ha tenido una media del 54%, ha sido considerado como un gran éxito por los especialistas del mercado. Este éxito prueba que el precio fijado por los ofertantes, que incluía una prima del 50% sobre las cotizaciones al cierre del 14 de mayo, se ha demostrado satisfactorio, logrando su objetivo de estimular y premiar a los accionistas minoritarios que acudieron a la oferta.

Con la compra de estas acciones, Telefónica Internacional e Iberdrola amplian sus inversiones en Brasil reforzando su confianza en el país. Desde que inició sus operaciones en Brasil en 1996. Telefónica ha invertido en el país aproximadamente 7.200 millones de reales (1,004 billones de pesetas) en el proceso de privatización. La inversión de Iberdrola alcanza los 2.800 millones de reales (453.000 millones de pesetas).

"Con esta operación, Telefónica Internacional e Iberdrola siguen acelerando su ritmo de crecimiento en el país, dando crédito al enorme potencial del mercado de telefonia celular y de telecomunicaciones en general", afinnan Antonio Viana-Baptista, consejero delegado de Telefónica Internacional, y Esteban Serra, presidente de Iberdrola en Brasil. Las cuatro operadoras de telefonía celular controladas por Telefónica e Iberdrola cuentan con 1,7 millones de líneas celulares, con un crecimiento cercano al 100% desde la privatización de julio de 1998.